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市总工会改进作风从办公例会开始
本报讯“现在办公例会不好

开了！”“不认真准备、下一番工

夫做事，还真过不了关！”日前，

市总工会各部室负责人参加完办

公例会后，深有感触地说。

第二批党的群众路线教育实

践活动启动后，市总工会坚持“未

整先改”原则，从每月召开的办公

例会开始，以“会前想实、会时求

实、会后落实”为要求，切实改变

办公例会作风。

据了解，以前市总工会开例

会，各部室负责人只是简单地就

每月的工作填写个表格，会上几

句话就交流过了，不够全面和深

入，反映不出工作的过程和成效。

现在，市总工会要求参会人员会

前必须了解

上级工会工

作的部署、

本级工会工

作的安排、

基层工会工作进展等方面内容，

一步一个脚印做好既定的工作任

务，充分掌握月份工作已经完成

的情况、存在的问题与不足以及

推进的举措；会上，分管负责人与

部室负责人之间要进行交流、商

讨、拿出方案等，真正将每月的办

公例会开成动真碰硬、求真务实、

促进工作的“过堂会”。

市总工会主席陈满祥表示，

通过这样的举措，就是想让大家

把所要做的工作想细想实想到

位，认真筹划怎么推进，预排什么

时间完成，设想达到什么效果，明

确谁是具体责任人等，让想蒙混

过关的没有机会、想敷衍塞责的

没有平台。如果事先不做好充分

准备，不踏踏实实工作，会上汇报

交流就经不起“问”，到时就会让

自己很尴尬、很难堪，甚至会“红

脸”、“出汗”。

戴顺阳

市工商联召开十届四次执委会
本报讯 19日下午，市工商联召开十届

四次执委会，回顾总结去年工作，研究部署

今年工作。市领导王薇、张贵龙出席会议。

去年，市工商联首次荣获江苏省县

（市、区）工商联先进单位，实现了用3年时

间跨入省市先进行列的目标。今年市工商

联将进一步加强基层商会组织、异地商会、

行业商会建设。

市政协副主席、工商联主席王薇要求广

大非公经济人士要凝聚全面深化改革、促进

企业发展、依法诚信经营的共识，不断改进工

作作风，强化知识更新、调查研究、服务发展

的能力，做勇于创新、长于变革、敢于竞争、善

于发展的企业家，促进非公经济健康发展和

非公有制经济人士健康成长。杨军玉梅
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为民 务实 清廉

高标准严要求开展党
的群众路线教育实践
活动

《中国共产党高邮地方史（第二卷）》出版
本报讯 日前，由中共高邮市委党史办具体负责

编著、市委书记韩方作序、中共党史出版社出版的

《中国共产党高邮地方史（第二卷）》正式发行，与读

者见面。

该书是2008年7月出版发行的《中国共产党

高邮历史（第一卷）》的姊妹篇，是高邮市第二部地

方党史专著，主要记述从1949年1月高邮解放，到

1978年12月中共十一届三中全会召开这30年时

段高邮党组织活动的历史。全书以时为序，设《巩固

新生人民政权、恢复国民经济和向社会主义过渡》

《社会主义建设在探索中前进》《“文化大革命”十年

内乱》《初步拨乱反正》等4个篇目，具体记述内容

共18章、58节。 孙铎

我市举办专题学习培训班———
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韩方方桂林倪文才等出席

本报讯根据市委党的群众路线教育实

践活动宣传方案有关要求，我市成立党的群

众路线教育实践活动宣讲团。昨天上午，我

市邀请省委党校谈镇教授为党的群众路线教

育实践活动市委宣讲团全体成员作专题辅

导。市领导韩方、方桂林、倪文才、汤学仁、孙

建年、葛桂秋等参加活动。市委常委、宣传部

部长张秋红主持。

谈镇教授围绕“习近平总书记系列重要

讲话精神和如何做好宣讲”这一主讲内容，从

总体与把握、内容与实质、特点与意义等三个

方面对习近平总书记系列重要讲话精神进行

了全面系统的解读，同时结合深入基层宣讲

习近平总书记系列重要讲话精神的切身体

会，就基层党员干部想听什么、需要把握的重

点、用什么样的方式做好宣讲，为宣讲团成员

进行了宣讲业务辅导。

张秋红强调，当前，全市上下正在深入学

习宣传贯彻习近平总书记系列重要讲话精神，

有序推进党的群众路线教育实践活动，市委宣

讲团成员要深化学习，提高理论认识水平和宣

讲技能，确保方向正确、观点明确、阐释清晰；

要联系实际，把宣讲活动与宣传中国特色社会

主义理论体系、社会主义核心价值观、中国梦

结合起来，与坚持群众路线、落实各项惠民举

措结合起来，把党的路线方针政策、市委市政

府的决策部署传播到城乡各地，覆盖到方方面

面，集聚推进高邮深化改革发展的正能量；要

创新方法，有的放矢地开展宣讲活动，吸引群

众广泛参与，营造浓厚的宣讲氛围。王道

今年，江苏波司登制衣公司内抓管理，外拓市场，目前产销两旺。图为该公司员工正在为

欧洲客户加工服装。 王林山 摄

省政府参事室调研组来邮
调研粮食生产等工作
本报讯 19日至20日，省政府参事室参事刘立

仁率队来邮调研粮食生产及粮食补贴工作。副市长

杨文喜参加活动。

据悉，近年来，我市全年稻麦种植面积160万亩

左右，年粮食总产量8亿公斤左右，小麦原粮商品率

85%左右，水稻原粮商品率45%至55%，粮食总产、

商品量、商品率及粮食人均占有量实现“十连增”。

在实地考察了界首镇小麦高产增效创建万亩示

范片、粮油经营公司、农机服务中心以及江苏双兔食

品股份有限公司，听取了我市粮食生产情况的汇报

后，调研组对我市粮食生产工作给予充分肯定，认为

我市粮食生产总量、单产、商品率均较高，且粮食加

工产业起步早、发展快，在粮食工作方面有很多创新

举措，值得借鉴学习，同时相关部门负责人和种粮大

户提出的许多意见和建议十分切合当下粮食生产和

粮食补贴工作实际。 张云

行政服务中心打造便民为企窗口

减章 减时 减负 提效
本报讯“‘一站式’服务大大减

少了大伙儿跑腿的次数，和以往相

比，如今办事程序更简洁、方法更简

单、时间更简短，工作人员服务也很

热忱，我很满意！”近日，在市行政服

务中心为企业办理环保手续的高邮

镇项目代办员周峰欣喜地说。

“‘中心’是为民为企服务的窗

口，就应该急企业群众之所急，想企

业群众之所想，让企业群众办事更便

捷、更高效！”市行政服务中心党工委

书记张宏林介绍。在开展党的群众路

线教育实践活动过程中,市行政服务

中心扎实开展以“三减一提”为主题

的“行政服务效能提升年”行动，进一

步强化为民为企服务的理念，让服务

对象高兴地来，满意地走。

如何让服务对象高兴地来？市行

政服务中心要求全体人员在日常工

作中做到力除“冷面孔”“冷眼光”“冷

语气”的“三冷”态度，扫除思想涣散、

工作懒散、纪律松散的“三散”风气，

对前来办事的企业和群众多一点微

笑、多一些耐心、多一分热情，积极主

动为服务对象提供帮助。

服务对象进了门，还得让他们满

意离去。为此，市行政服务中心在行政

审批服务方面继续坚持实施“八个一”

工程，即：“一站式”审批服务、“一网式”

联动服务、“一表制”登记服务、“一费制”

收费服务、“一条龙”特办服务、“一揽子”

会办服务、“一窗式”代办服务、“一门式”

联办服务，今年将进一步缩短审批时

间，减少办事环节，提高工作效率，切实

为服务对象减章、减时、减负、提效。

“作风更务实，办事更高效，企业

很感动。”谈及教育实践活动给市行

政服务中心带

来的变化，一位

企业家这样感

慨道。

王道

237省道高邮段将建成

绿色低碳“感知公路”
本报讯 记者从市公路部门获悉，《237

省道扬州段绿色循环低碳公路主题性项目

实施方案》日前通过省交通运输厅组织的

专家评审，这标志着计划于今年建成的

237省道高邮段将成为我市首条具有绿色

循环低碳特点的“感知公路”。

237省道全长119公里，其中高邮段

42.9公里，分四期实施，从高邮城区秦邮路

至县道马横线的先导段及从秦邮路至县道

车樊线的二期工程已经建成通车；从车樊

线至江都交界处的三期工程及从马横线至

高邮与宝应交界处的四期工程正在紧张施

工，计划于今年全线建成。

据悉，新237省道采用互联网新技术

建设可视、可控、可测的“感知公路”。该

“感知公路”主要分为感知数据采集与发

布系统、视频数据传输系统与应急指挥系

统。车辆进入该路段后，车型、车速、车轴

数、车轴重等数据均被记录在案，连在路

面转弯、刹车等行进动作都会在智能系统

中留下记录。

此外，新237省道还将在沿线敏感水

体附近兴建人工湿地，在部分路段建生态

边沟。该线高邮段路侧近水林带的局部人

工湿地，将栽植芦苇、香蒲、凤眼莲、睡莲等

水生植物，可在去除环境污染物的同时美

化路域环境。 童跃华郭玉梅


